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ATA Nº 007/2019. No dia primeiro do mês de outubro de dois mil e dezenove, às dezessete horas e 1 
trinta minutos, na sala nº 174 da ESAG, localizada na Avenida Madre Benvenuta, nº 2007, 2 
Itacorubi, Florianópolis/SC, teve início a sessão ordinária do Conselho de Centro da ESAG, sob a 3 
presidência do Professor Éverton Luís Pellizzaro de Lorenzi Cancellier, Diretor Geral da ESAG. 4 
Estavam presentes, e conforme lista de presença, os seguintes conselheiros: Adriano de Amarante, 5 
Ana Paula Menezes Pereira, Analucia Vieira Fantin, Bruno Fagundes de Souza, Carlos R. Da Silva 6 
Alberto, Daniel Augusto de Souza, Denise Pinheiro, Dara Costa Folster, Mariana de Souza Ribeiro, 7 
José Luiz Fonseca Silva Filho, Leandro Costa Schmitz, Luciana F. De Abreu Ronconi, Maria 8 
Carolina M. Andion, Maurício dos Santos Küster, Patrícia Vendramini, Rafael Tezza, Ruth Ferreira 9 
Roque Rossi. Constatado quorum, o Presidente cumprimentou todos e declarou aberta a sessão. Em 10 
seguida, abriu o item 1. Expediente. A conselheira Ana Paula Grillo justificou a ausência e solicitou 11 
a suplente para lhe representar.  O presidente consultou aos conselheiros se havia pedidos de 12 
urgência, inclusão, exclusão e inversão de pauta dos itens da convocação. O conselheiro Rafael 13 
Tezza solicitou inclusão do processo nº 16892/2019 – PIQD ESAG 2020, de interesse da DPPG e 14 
relatado pelo próprio conselheiro; A conselheira Ana Paula Menezes Pereira informou que o 15 
processo nº 23879/2019 foi diligenciado.  Passou-se ao item 2. Aprovação da Ata da reunião 16 
anterior (Ata 006 de 26/08/2019). A Ata foi colocada em discussão, e sem manifestações em 17 
contrário, foi colocada em votação e aprovadas por unanimidade. Teve início o item 3. Ordem do 18 
dia. 3.1. Processo nº 10396/2019 – Remoção de técnico. Interessado: Marco Antônio Dibe 19 
Laureano. Relator: Maurício dos Santos Küster. Voto: “Diante   do  exposto,  sou  de  parecer  20 
favorável  a  remoção  do  servidor  Marco  Antônio   DibeLaureano, Técnico Universitário de 21 
Execução, da Reitoria/PROAD para a ESAG e sua permuta, conforme consta nesse processo”. Em 22 
discussão, não houve manifestação. Em votação, o processo foi aprovado por unanimidade. 3.2. 23 
Processo nº 19071/2019 – Afastamento para viagem internacional. Interessado: Reinaldo de 24 
Almeida Coelho. Relator: Maurício dos Santos Küster. Voto: “Sou de parecer favorável a 25 
solicitação  do interessado para afastamento no período de 22 a 28 de setembro de 2019, como 26 
consta neste processo”. Em discussão, não houve manifestação. Em votação, o processo foi 27 
aprovado por unanimidade. 3.3. Processo nº 19787/2019 – Prorrogação de prazo. Interessado: João 28 
Victor Rodrigues. Relator: Adriano de Amarante. Voto: “Sou favorável a solicitação de dilatação de 29 
prazo por mais quatro semestres – 01/2020, 02/2020, 01/2021 e 02/2021. Em discussão, não houve 30 
manifestação. Em votação, o processo foi aprovado por unanimidade. 3.4. Processo nº 17661/2019 31 
– Projeto de Ensino Comunidade de Práticas, coordenado pela profª Ivoneti da Silva Ramos 32 
(inclusão da professora Karin Vieira da Silva, com alocação de 2h). Interessado: Karin Vieira da 33 
Silva. Relator: Ana Paula Menezes Pereira. Voto: “Os projetos de ensino seguiram o previsto pela 34 
Resolução nº 049/2017 – CONSUNI e foram aprovados nas instâncias devidas. Sendo assim, sou de 35 
parecer favorável a homologação da aprovação da Comissão de Ensino ao expediente 17661/2019”. 36 
Em discussão, não houve manifestação. Em votação, o processo foi aprovado por unanimidade. 3.5. 37 
Processo nº 21699/2019 - Homologação do Projeto de Ensino Clube de Finanças Esag/Udesc. 38 
Interessado: Daniel Augusto de Souza. Relator: Ana Paula Menezes Pereira. Voto: “Os projetos de 39 
ensino seguiram o previsto pela Resolução nº 049/2017 – CONSUNI e foram aprovados nas 40 
instâncias devidas. Sendo assim, sou de parecer favorável a homologação da aprovação da 41 
Comissão de Ensino ao expediente 21699/2019”. Em discussão, não houve manifestação. Em 42 
votação, o processo foi aprovado por unanimidade. 3.6. Processo nº 23879/2019 – Licença prêmio. 43 
Interessado: Isabela Regina Fornari Müller. Relator: Maurício dos Santos Küster. O processo foi 44 
diligenciado. 3.7. Processo nº 24020/2019 – Inscrição em evento. Interessado: Ana Paula Grillo 45 
Rodrigues. Relator: Maurício dos Santos Küster. Voto: “Diante   do  exposto  e  da  documentação   46 
apresentada   no  processo,   sou  de parecer   favorável   ao pagamento de inscrição para a 47 
participação da professora no referido evento”. Em discussão, não houve manifestação. Em votação, 48 
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o processo foi aprovado por unanimidade. 3.8. Processo nº 24107/2019 – inscrição em evento. 49 
Interessado: Aline Regina dos Santos. Relator: Maurício Santos Küster. Voto: “Diante do exposto e 50 
da documentação apresentada no processo, sou de parecer favorável ao pagamento de inscrição para 51 
a participação da professora no referido evento”. Em discussão, não houve manifestação. Em 52 
votação, o processo foi aprovado por unanimidade. 3.9. Processo nº 18185/2019 – Prorrogação de 53 
prazo. Interessado: Fabrício Borges Martins. Relator: Adriano de Amarante. Voto: “Sou favorável a 54 
solicitação de dilatação de prazo por mais dois semestres – 01/2020 e 02/2020. Em discussão, não 55 
houve manifestação. Em votação, o processo foi aprovado por unanimidade. 4. Comunições Gerais: 56 
O presidente abriu inscrições para as comunicações gerais, inscreveram-se os conselheiros Ana 57 
Paula Menezes Pereira, José Luiz Fonseca, Bruno Fagundes de Souza, Patrícia Vendramini, Dara 58 
Costa Folster e Éverton L. P. De Lorenzi Cancellier. A conselheira Ana Paula Menezes Pereira 59 
comentou sobre o dia do egresso na Esag, que ocorrerá dia 17 de outubro, e homenageará a primeira 60 
turma de formandos da Esag, em seu jubiléu de 50 anos. Também parabenizou os envolvidos no 61 
evento da Semana Acadêmica de Administração Pública. José Luiz Fonseca prestou informações 62 
sobre o desaparecimento do servidor Paulo Roberto da Silva Alves e lamentou o fato. O conselheiro 63 
Bruno Fagundes de Souza fez um relato da ocorrência do furto de equipamento de uma acadêmica 64 
na sala do DAAG. O presidente do Concentro e diretor do Centro, professor Éverton L. P. de 65 
Lorenzi Cancellier, informou que serão licitadas 40 câmaras na ESAG e o conselheiro e Diretor 66 
Administrativo, Maurício dos Santos Küster, corroborou com a  informação de que o pregão deverá 67 
ocorrer dia 11 de outubro. A conselheira Patrícia Vendramini compartilhou sua participação em 68 
evento na cidade de Natal, em que o Departamento de Administração Pública participou com três 69 
docentes e agradece o apoio da instituição com as ajudas de custo, que neste sairá da diretoria da 70 
associação organizadora do evento, mas entrará em seu lugar a professora Paula Chies Schommer. 71 
A conselheira Dara Costa Folster informou da situação do quadros, que estão todos riscados. O 72 
presidente do Concentro, professor Éverton L. P. de Lorenzi Cancellier, esclareceu que a empresa 73 
vencedora da licitação pediu um prazo maior para a entrega devido a problemas em sua estrutura 74 
física, mas os quadros estão previstos para chegar até o fim do mês de outubro. O presidente e 75 
conselheiro Éverton L. P. De Lorenzi Cancellier também comentou sobre a Semana Acadêmica de 76 
Administração Pública com recursos do PRAPEG. Ao final, o Presidente agradeceu a presença de 77 
todos e declarou encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Andréa Oriques Santos, lavrei 78 
a presente ata, a qual depois de aprovada será assinada por todos os presentes na próxima reunião 79 
do Conselho. Florianópolis, 01 de outubro de 2019.  80 


